

mensaje n° 544 (5750) marzo abril 2006 p. 55

Pablo Fontaine Aldunate, religioso y sacerdote de la Congregación de los Sagrados Corazones, cumplió 80 años de edad el 13 de junio de 2005. Una edad más que adecuada para acumular recuerdos, recoger experiencias y revisar un pasado en un presente todavía con futuro. Pero también para reunir en un volumen una buena parte de sus escritos a lo largo de 55 años de sacerdocio y 60 de vida religiosa.

Es así ha sido la pretensión de su comunidad religiosa al publicar recientemente el libro *Pablo Fontaine n.º 1: Un resumen de Evangelio*. Son más de 150 páginas correspondientes a más de 90 artículos, escritos en muy diversos momentos, muchos de ellos publicados en ediciones de la revista *Menteja*. Los antecede una entrevista al autor que permite al lector aproximarse de mejor manera a la persona de Pablo Fontaine, a su vida, a sus experiencias, a su trayectoria creyente.

Los temas abordados en sus escritos son los que lo han伴ido durante toda su vida: Jesús, los pobres, la comunidad, la Iglesia, la vida cristiana, la oración, la justicia y la paz, el amor misericordioso de Dios por la humanidad. Pablo Fontaine escribe bien. Es claro, preciso, profundo, convincente, a veces como un agudo analista, en otras como un consagrado poeta o como un contemplativo oriente. Incluso, como un notable humorista. Siempre, desde la convicción de un inalterable creyente en Jesús.

Sus escritos que han ido surgiendo de la vida misma del autor, una existencia a ruleférica que ha resultado muy rica en su diversidad. Sus estudios de teología los cumplió en Italia y su ordenación sacerdotal la recibió en España, en 1950. Como joven sacerdote trabajó en el Colegio de los SSCC de Concepción, para integrarse pronto como profesor de teología en el seminario de su Congregación. En 1962 asumió como rector del Colegio de los SSCC de Santiago (Alameda) y en 1966 se integró a la pastoral universitaria. En 1975 comenzó diez años de trabajo en las parroquias San Gregorio y San Pedro y San Pablo de la zona sur de Santiago. En 1984, otro cambio de giro lo llevó a asumir como maestro de novicios durante 12 años, en Cúcuta. Desde 1996 y hasta ahora, está en la ciudad de La Unión (Diócesis de Valdivia), donde se ha desempeñado como párroco y vicario parroquial de la parroquia San José atendida por su Congregación.

Sin duda, al lector de este libro podrá ser de gran provecho para los creyentes de hoy. Encuentrarán los escritos de Pablo Fontaine elementos claves de una interpretación cristiana de la realidad, transversal a toda época; pero también el testimonio de un seguidor de Jesús que se ha jugado la vida por ser fiel y consecuente al Evangelio en el que ha creído. Es definitiva, una espiritualidad —*un resumen de Evangelio*— de plena validez para este tiempo. Quienes conocen más de cerca al autor disfrutarán aún más de esa calidez y asهidad que han hecho siempre de Pablo Fontaine un amigo cercano y un hermano querible.

EML



Pablo Fontaine Aldunate
Un resumen de Evangelio
Congregación de los Sagrados Corazones, noviembre de 2006, 456 pp.

Pablo Fontaine Aldunate [artículo] EML.

Libros y documentos

AUTORÍA

EML

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Fontaine Aldunate [artículo] EML.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)